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第 10 回 西蒲区自治協議会 議事概要 
                       日時：令和 7 年 2 月 27 日（木） 
                          午後 1 時 30 分～午後 2 時 40 分 
                       場所：巻地区公民館 3 階 小ホール     
事務局 
（藤田補佐） 

 皆さま、お疲れさまです。定刻となりましたので、ただ今から令和 6 年

度第 10 回西蒲区自治協議会を開催します。 
 初めに本日の会議資料の確認をお願いします。 

事前に送付した資料としまして、資料 1-1 から 1-3、各部会の会議概要。

参考資料、地域のイベント自慢大会の資料。「岩室温泉ひな巡り」のチラシ。

渡辺忠矢委員の西蒲区の課題 発言内容。西蒲区自治協議会の運営に関する

アイデア募集シート。 
 本日、机上にお配りした資料としまして、本日の次第。資料 1-1 の差し替

え分、裏面は資料 1-1-1、総務部会の臨時部会会議概要となっているもので

す。資料 1-2-1、保健福祉部会の臨時部会会議概要。資料 1-4、広報部会の

会議概要。資料 2、第 10 期西蒲区自治協議会委員候補者名簿案。参考資料、

西蒲区自治協議会通信「じちきょう」第 22 号の案。にしかんじゃんけん大

会 決勝大会のチラシ。新潟市報道資料「ミュージシャン 難波章浩さんが西

蒲区 PR 大使に就任しました」。 
 資料は以上となりますが、不足等ありませんでしょうか。 
 それではこれ以降の会議については、西蒲区自治協議会条例第 9 条の規

定により、吉田会長から議長として進行をお願いします。 
議長 
（吉田会長） 

 皆さまこんにちは。自治協議会の第 9 期も、あと 2 回を残すところにな

りました。前回、自治協のあり方について議論した中で、渡辺忠矢委員か

ら、参加者のコミュニケーションの時間を会議冒頭に 15 分くらい設けては

どうかという提案がありました。今更と思うかもしれませんが、今回取り入

れてみたいと思います。座席についても、会長・副会長で相談し、くじを引

いて決めるのが良いのではということで、今回そのようにしてみました。よ

ろしくお願いします。 
 2 月には、自治協議会の各部会の事業が実施されました。まちづくり・産

業部会の事業は、残念ながら大雪のため中止となったのですが、その経緯を

皆さまに共有したいと思います。まず、2 日ぐらい前から、天気予報がかな

り悪いということで事務局から相談があり、にしかんライフフェス田の際

の基準を参考に中止の判断することとしました。警報や避難指示というこ

とがなければ、極力開催として進めてきたのですが、前日に大雪となり、当

日の朝も、除雪が済んでいない地域があったり、会場の巻文化会館の除雪も

済んでいなかったり、電車も運休ということで、副会長や各部会長、事務局

と相談し、総合的に判断して中止としました。後ほど説明があると思います

が、にしかん応援隊の PR をどうしても行いたいという思いがあり、無理を

言って、代替の事業を行うことになりました。 
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 それでは初めに、本日の委員の出席状況と傍聴者について、事務局から報

告をお願いします。 
事務局 
（藤田補佐） 

 委員の出席状況についてご報告します。委員 29 名のうち、本日の出席者

は 25 名であり、過半数の出席を確認しております。 
従いまして、新潟市区自治協議会条例第 9 条の会議の運営規定を満たし

ておりますことをご報告申し上げます。 
 また、傍聴はございませんが、報道は新潟日報社が来場しております。 
 事務局および報道機関では、写真撮影ならびに録音をしますのでご了承

ください。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。それでは議事に入る前に、コミュニケーション

タイムです。前半の 10 分くらいは近くの方と、後半の 10 分くらいは誰と

でもしゃべっていただいて構いません。よろしくお願いします。 
（会場） （コミュニケーションタイム） 
議長 
（吉田会長） 

 皆さま、前半 15 分終わりました。後半は動いていただいても構いません。

せっかくの機会なので、課長や出張所長などとお話しされてみてはいかが

でしょうか。よろしくお願いします。 
（会場） （コミュニケーションタイム） 
議長 
（吉田会長） 

 皆さま、ありがとうございました。活発にお話しいただいていたので、も

っと早くからこのような時間を設けていれば良かったなと感じています。

今ほど一緒に話をしていた、鈴木一生委員から、来期も続けた方がいいとい

う意見をいただきました。事務局にも伝えてあります。コミュニケーション

タイムをご提案いただいた、渡辺忠矢委員、ありがとうございました。最初

に自治協議会の委員になった時、堅い雰囲気でとても緊張したことを覚え

ています。コミュニケーションタイムがあれば、非常に打ち解けやすいと思

います。 
 それでは議事に入ります。各説明は、説明者席を設けてありませんので、

座席にマイクをお持ちします。 
 議事（1）「各部会の状況について」です。 
 各部会長は、前回の部会の状況について、総務部会、保健福祉部会、まち

づくり・産業部会、広報部会の順に報告をお願いします。 
 それでは初めに総務部会柳原副会長、お願いします。 

（柳原委員）  総務部会から報告します。 
 資料は、事前送付のものではなく、本日机上に配布された、資料 1-1（差

替）をご覧ください。 
 先月行った第 10 回総務部会では、「リアル避難所体験」の申込者数の共

有、体験内容含めた全体プログラムの共有、アンケートの内容について協議

を行いました。申込者数は、前回の部会の時点では 110 人でした。アンケ

ートについては、満足度に関する項目に加え、防災に対する意識調査や昨年

度に実施した防災演劇に参加したかどうかについても加えることとしまし
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た。 
 そして、この事業は 2 月 16 日の日曜日に開催し、天候にも恵まれて、事

故なく終えることができました。委員の皆さまからも来場いただきました。

この場を借りて感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 第 10 期への引継書の作成については、引継書の内容、総務部会提案に基

づく協議事項の内容について協議を行いました。協議の結果、第 9 期は防

災や減災に特化した事業であったため、他部会の委員へ総務部会が所管す

る分野である、防犯・防災・公共交通・教育・文化・スポーツなどにおいて、

感じている課題を協議する事項としました。 
 続きまして、裏面の 1-1-1 の資料をご覧ください。2 月 16 日の事業終了

後に臨時部会を開催し、事業目的を達成できたかどうかなどについて、意見

交換を行いました。主な意見は、資料に記載のとおりです。このあとの部会

で、事業評価書について協議を行う予定です。総務部会からは以上です。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。当日の様子は、先日、BSN テレビの「ゆうな

び」で特集として放映されました。 
 今ほどの説明について、ご意見・ご質問はありますか。感想でも構いませ

ん。 
 当日は講師の教授から、簡易ベッドの高さが低いという指摘がありまし

た。役所もそのような意見から、見直していけると良いのではないかと思い

ます。また、青柳委員を中心とした、防災関係の皆さまからもご協力いただ

き、ありがとうございました。 
 よろしいでしょうか。ありがとうございました。 
 続きまして、保健福祉部会岩﨑部会長、お願いします。 

（岩﨑委員）  保健福祉部会の岩﨑です。保健福祉部会から報告します。 
 資料 1-2 をご覧ください。1 月に開催しました、第 10 回保健福祉部会で

は、第 10 期への引継書と、令和 6 年度区自治協議会提案事業について協議

しました。第 10 期への引継書の作成については、提案事業に基づき、協議

事項について意見交換をし、福祉分野の取り組みについて、子どもや現役世

代、男性に関心を持ってもらうためのアイデアと、西蒲区に必要な生活環境

の分野の取り組みを協議事項として進めることとしました。引継書につい

ても意見交換をし、このあとの部会で内容を決定することとしました。 
 提案事業については、支え合いの大切さを広める標語の表彰式、丹野智文

さん講演会＆映画オレンジ・ランプ上映会の、当日運営手順を確認しまし

た。 
 標語の表彰式は、2 月 8 日に実施予定でしたが、大変な大雪の影響で、先

ほども話がありましたように、中止となりましたので報告します。 
 続きまして、資料 1-2-1 をご覧ください。2 月 12 日の丹野智文さん講演

会＆映画オレンジ・ランプ上映会の後に開催した臨時部会についてです。事

業評価について、意見交換をしました。主な意見は、記載のとおりです。ま

た、記載はありませんが、115 名の方から事前申し込みをいただいており、
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当日は雪で足元の悪い中、99 名の方から参加をいただきました。周知にご

協力いただいたり、参加いただいたりした皆さまに感謝申し上げます。以

上、保健福祉部会から報告を終わります。 
議長 
（吉田委員） 

 ありがとうございました。今ほどのご説明について、なにかご意見・ご質

問・ご要望などはありますでしょうか。 
残念ながら、標語の表彰式はできませんでしたが、委員からも受賞された

方がいらっしゃるということです。 
よろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 続きまして、まちづくり・産業部会大橋部会長、お願いします。 
（大橋委員）  まちづくり・産業部会の大橋です。 

 資料 1-3 をご覧ください。まず、第 10 期への引継書の作成ですが、にし

かん応援隊の制度について、引継書に記載する内容を意見交換しました。応

援隊の募集情報が届いていないことや、応援隊として参加する楽しさやわ

くわく感をより伝えられるように、情報発信と利用促進に取り組むことを

今後の取り組み方針としました。 
 主な意見としては、応援隊を募集するイベント情報が区民に届いていな

い場合が多いのではないか、コミ協などが地域イベントのチラシ・ポスター

などに積極的に応援隊の募集情報を載せてくれるように働きかけてはどう

か、各コミ協でもそのような取り組みをした方がよいのでないか、というも

のがありました。その他、1 回でも応援隊を活用・参加すると、この制度の

良さが分かると思うが、最初に一歩を踏み出すハードルが高いのではない

か、募集側も応募が来なかったらどうしようと不安があるので解消できる

とよいという意見も出ていました。コミ協などでは、応援隊の知名度は少し

ずつ上がってきているが、まだまだの状況なので、募集側にも積極的に活用

してもらえるように働きかけが必要という意見や、人の集め方講座などを

開催しながら、応援隊制度の活用を働きかけたらどうかという意見もあり

ました。 
 「集まれ！地域のイベント自慢大会」については、2 月 8 日に開催予定で

したが、先ほど会長からも話がありましたとおり、大雪で中止になりまし

た。そこで、3 月 1 日に代替の事業を実施することとし、計画しました。感

謝の集いの前に、「お悩み相談コーナー」を実施します。11 時 15 分から正

午までの 45 分間で、応援隊の内容も含めて、なまらの江口さんからリード

してもらい、お話しできればと思っています。ぜひ、皆さまも時間がありま

したら、巻文化会館で行いますので、ご参加をいただければと思います。よ

ろしくお願いします。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。今ほどの説明について、なにかご意見・ご質問

等はありますでしょうか。 
 大変時間のない中、大橋部会長を中心に、急遽トークショーだけの内容で

段取り等いただきました。ぜひとも、よろしくお願いします。 
 また、応援隊は今期に制度を立ち上げましたが、本来、自治協議会は、単
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年度で、前回の引継ぎも参考にしながらと思うのですが、ぜひ、来期も活用

してもらえるといいのではないかと、私は思っています。本日は、最後の部

会ですので、そういったことも引継ぎ事項として、検討いただけるとありが

たいと思います。 
 ちなみに、今年の巻夏まつりについて、巻コミ協の石田委員から、祭りの

ポスターに応援隊の二次元コードを入れることで話が進んでいると聞いて

います。ぜひ皆さまの各地域のお祭り等で、応援隊の二次元コードを載せて

いただけると、今ほど部会長からも話があったとおり、応援隊の取り組みが

非常に活発になっていくと思いますので、よろしくお願いします。 
そのほか、よろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 続きまして。広報部会田中部会長、お願いします。 
（田中（久）委員）  広報部会から報告します。 

昨日、2 月 26 日に開催された、第 5 回の広報部会では、自治協議会通信

第 22 号について協議を行いました。本日、机上に校正記事が配布されてい

ますが、そこから若干の文言修正が加わって校了となります。 
 完成した紙面は、3 月 15 日付けで自治会向けに全戸配布されますので、

ぜひご覧ください。以上で広報部会からの報告を終わります。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。広報誌が皆さまのところに配布されています

が、まちづくり・産業部会のイベントが中止になり、修正等が大変だったと

思います。 
 なにかご意見・ご質問はありますでしょうか。 
 区バス沿線のスポット巡り、すごく良いと思います。ぜひ、乗ったことが

ないので乗ってみたいと思います。 
よろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 それでは議事（1）を終了します。 
 続きまして、議事（2）「次期西蒲区自治協議会委員について」です。委員

推薦会議の上原座長、お願いします。 
（上原委員）  上原です。私から、委員推薦会議での検討結果について、報告したいと思

います。よろしくお願いします。 
 資料 2 をご覧ください。10 月の自治協議会で承認された委員構成に基づ

き、現時点で推薦・承諾書の提出があった 1 号委員から 3 号委員まで記載

しています。暫定になりますが、紙面に色がついた方が、第 9 期から第 10
期への改選により、新しく委員として推薦された方です。見込みではありま

すが、28 名中、18 名となっています。また、番号に丸がついている方は、

女性の委員候補者です。第 9 期では、29 名中、11 名ということで、割合は

37.9 パーセントでしたが、第 10 期では、10 名で、暫定 33.3 パーセントと

なります。 
 続いて、委員候補者の概要について説明します。22 の団体から推薦いた

だいた 1 号・2 号委員の候補者について、記載のとおりです。3 号委員にお

ける、公募委員については、今回 2 名の枠でしたが、4 名の方から応募があ
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り、前回 2 月 5 日の推薦会議で厳正なる審査を行い、審査の結果、潟東地

域で子育て支援などの活動に取り組んでいる滝沢日向子さん、松野尾地域

で上堰潟の活用などで地域の活性化に取り組んでいる五傅木陽介さんの 2
名を委員候補者として決定しました。 
 表の中の 23 番・24 番についてですが、10 月の自治協議会の際に、地域

教育コーディネーター中学校等と小学校等という枠にしていましたが、委

員の推薦状況の全体を見た中で、若い方が少ない状況だったため、今回、推

薦会議で協議し、学生をはじめとする若い方の参加と、発言をしやすい環境

を作るという点から考慮し、構成を変更しました。23 番の地域コーディネ

ーターは、中学校・小学校という枠でしたが、それぞれ連携されているとい

うことでしたので 1 枠にまとめ、空いた 24 番には、学生またはまちづくり

実践者の枠とすることにしました。なお、24 番は、現在、事務局で学生を

探しています。調整中ですので、決定後、3 月の自治協議会で推薦予定です。 
 以上が現時点での第 10 期西蒲区自治協議会の委員候補者の案になりま

す。このたび、28 名の委員候補者について、委員資格・要件を確認し、全

員が要件を満たしておりましたので、資料のとおり、委員推薦会議として西

蒲区自治協議会に推薦しますので、ご承認よろしくお願いします。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。公募委員の選考から含めて、10 名の委員の皆

さま、ありがとうございました。 
 ただ今の件については、新潟市区自治協議会の条例施行規則第 3 条第 4
項にて、区自治協議会は、推薦会議の選考結果を尊重し、決議により、委員

候補者を決定するものと定められています。こちらは委員の人事にかかる

案件ですので、ご承認くださいますようお願いします。 
 それでは、現時点での第 10 期西蒲区自治協議会の委員候補者について、

推薦会議の案のとおりでよろしいでしょうか。 
（会場） （拍手） 
議長 
（吉田会長）  

 拍手多数ということで、承認されました。ありがとうございました。 
それでは議事（2）を終了します。 

 次は、その他、西蒲区の課題・地域の情報などです。 
 初めに、2 月 1 日に開催された、出張！なんでも鑑定団 in 新潟市西蒲区

について、地域総務課長、説明をお願いします。 
事務局 
（高橋地域総務課長） 

 出張！なんでも鑑定団 in 新潟市西蒲区について、委員の皆さまへご報告

です。 
 去る、2 月 1 日、巻文化会館で出張！なんでも鑑定団 in 新潟市西蒲区を

開催しました。委員の皆さまから、お宝募集など、多大なるご協力をいただ

いたことを、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。当日は、区内外か

ら、約 800 名の方がご来場いただき、依頼人自慢のお宝のエピソードや依

頼人と司会との掛け合いなど、お楽しみいただきました。 
 また、区としましても、鑑定団の収録を西蒲区の PR のチャンスと捉え、

来場者に西蒲区の観光マガジンや岩室温泉の黒湯の素などを配布しまし
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た。また、西蒲区の各地のゆるキャラが集合し、来場者のお出迎えをして、

区の PR に努めました。 
 番組の放送日については、収録当日に 3 月 29 日と案内がありましたが、

変更があり、NST 新潟総合テレビにて、3 月 15 日の午後 4 時 30 分からの

開運！なんでも鑑定団の番組内で放送される予定となりましたので、お知

らせします。なお、この情報については、3 月 2 日の区だよりや区のホーム

ページ、NST のホームページにでも出ておりますので、ご確認ください。 
 当日の依頼人や鑑定士など、詳しいことはこの場でお伝えはできません

が、3 月 15 日の放送を楽しみにしていただきたいと思います。何卒よろし

くお願いします。 
 それから、この場をお借りして、もう 2 件ご報告とご連絡です。 
 まず、3 月 1 日の土曜日、1 時半から感謝の集いを開催ということで、自

治協の皆さまからご承認いただいているところですが、巻文化会館にて開

催します。表彰にあたっては、自治会長の永年表彰も同時に行い、潟東 1 名、

中之口 2 名の 3 名の方への表彰がございます。そのあと、西蒲区の感謝状

の贈呈として、6 名プラス 1 団体の方が候補者となっています。地域社会お

よび地域産業の振興、文化およびスポーツの向上、交通安全、公共施設・地

域環境の管理についての受賞となります。また、12 月にも少し内容をご報

告しておりましたが、催し物として、中野小路たかまろさんの漫談・ご講演

を予定しています。2 月 16 日の区だよりに掲載しており、参加申込は不要

です。ぜひお時間がありましたら、ご来場ください。 
 次に、本日机上配布しました、西蒲区 PR 大使の就任についての報道資料

をご覧ください。来年度の区づくり事業としても、皆さまにご紹介しまし

た、西蒲区 PR 大使事業について、この度、西蒲区の魅力を広く発信するた

めに、ロックバンド、Hi-STANDARD、NAMBA69 のメンバーであり、西

蒲区の角田浜にあるラーメン店「なみ福」のオーナーであられます、ミュー

ジシャンの難波章浩さんに西蒲区 PR 大使にご就任をいただきました。 
 就任式は、2 月 21 日に区役所で行い、資料に区長と一緒に写っている写

真が出ておりますが、真ん中に写っている委嘱状を区長からお渡しし、委嘱

しました。今後は、各イベントに参加いただいたり、キャリア教育の中でご

講演いただいたりということを検討していますが、詳細については決まっ

ておりませんので、これから難波さんと相談しながら、西蒲区の PR を進め

たいと思っています。 
 最後にもう 1 点だけ、補足です。先ほど、会長から段ボールベッドの話

がありました。低いというご指摘でしたが、実はその会場にあったものは予

備的なもので少し古く、実際に備蓄しているものについては、背の高いもの

が置いてあるということです。会場にあったものは、中学校や防災訓練で使

っているものということでした。ただ、全ての避難所に背の高いものが備蓄

されているのかは、不確かではありますが、高いものも配布されているとこ

ろで、ご承知をいただけますと幸いです。私からは以上です。 
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議長 
（吉田会長）  

 大変ありがとうございました。 
 それでは今ほどの件について、なにかご意見・ご質問はありますでしょう

か。 
よろしいでしょうか。では、皆さま、なんでも鑑定団も含めてよろしくお

願いします。また、PR 大使の難波さん、各コミ協・団体はお祭りや催し物

にぜひ呼んでみてください。地域総務課に、PR 大使に来てもらえませんか

とお願いすると良いのでしょうか。 
事務局 
（高橋地域総務課長） 

 大使のスケジュール調整が難しい部分があり、各関係課、地域総務課も含

めて調整してになるかと思います。SNS での発信も含め、調整したいと思

いますので、情報があれば、地域総務課へいただければと思います。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。 
地域総務課に○○祭りがあると伝えれば、可能であれば来てもらえると

いうことです。ただ、難波さんがバンドを再活動するということで、かなり

忙しくなるようです。 
よろしいでしょうか。 

 次に、本日の配布資料として、渡辺忠矢委員からの自治協のあり方につい

ての発言内容と、西蒲区自治協議会の運営に関するアイデア募集シートを

配布しております。こちらについては、前回皆さまから、いろいろご意見を

頂戴して、また、渡辺忠矢委員からも前回の意見交換も踏まえて、このよう

にまとめていただき、第 10 期はこのように運営したらどうかというご提案

をいただきました。 
本日は、その提案を一部採用し、委員の席をランダムにして、コミュニケ

ーションタイムも試験的に実施してみました。他の委員の方も、より活発な

議論の場とするために来期はこのようにしたらどうか、というアイデアが

ありましたら、アイデア募集シートを 3 月の自治協議会までに事務局へ提

出してください。それを基に、事務局で来期の運営をしていくと思いますの

で、いろいろなご意見を出していただければと思います。いただいた内容

は、第 10 期の方にもオリエンテーションの時にでも、お伝えいただけると、

第 9 期の委員の皆さまの思いが伝わるのではないかと思いますので、よろ

しくお願いします。 
 そのほか、私からじゃんけん大会のチラシを配布しました。にしかんじゃ

んけん大会は、西蒲区の小学校 13 校から協力いただき、今回 1,512 名のこ

どもたちが参加しました。西蒲区内 101 クラスあり、そのうちの 1 クラス

は放課後に開催したため、天気良くてこどもたちが帰っていなくなってし

まったので、100 クラスのチャンピオンに、決勝大会の案内状を出しまし

た。今日時点で 83 名ぐらいのこどもたちから、決勝大会に参加するという

回答をもらっています。9 時 15 分から、1 学年から順々にトーナメント戦

を行って、最後は、1 学年から 6 学年までのチャンピオンが、またトーナメ

ント戦を行い、最終のグランドチャンピオンを決めるというものになって

います。新潟市との共催事業で、新潟市教育委員会からも「予定」となって
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いますが、後援の承認いただきました。小・中学校の西蒲区 PTA 連合会か

らも後援をいただいております。なまらの江口さんから、総合司会をしてい

ただきます。ぜひ皆さま、長丁場になりますが、じゃんけん大会、そのあと

の地域のお悩みトークショーもご覧ください。現時点で、200～300 人ぐら

い集まってくれるのではないかなと思いますし、じゃんけん大会実行委員

60 人のうち 35 名ほどが当日の運営に携わります。そのメンバーは必ず 11
時 15 分からのトークショーを聞く予定です。入場無料ですので、よろしく

お願いします。 
 最後に、岩室温泉ひな巡りについて、田中副会長、お願いします。 

（田中（弘）委員）  チラシをお配りしておりますので、ご覧いただければと思います。 
 今年で 11 年目を数えております、ひな巡りですが、これまで各メディア

に紹介をされており、皆さまご承知のことと思います。今年は、岩室温泉街

を中心に、32 か所でひな人形が展示されており、メインの「無匠庵」を始

め、十段飾りの慶覚寺は圧巻です。ただ、この慶覚寺は、もうすぐ取り壊わ

すそうで、十段飾りを見られるのは今年が最後かもしれないということで

す。見どころがたくさんありますので、ぜひお越しいただければと思います

し、期間中はチラシにもありますように、グルメもたくさん取り揃えており

ます。例年、6,000 人ほどの方から来場いただいています。3 月 9 日まで開

催していますので、ぜひご鑑賞ください。よろしくお願いします。 
議長 
（吉田会長） 

 大変ありがとうございました。 
こちらの件について、なにかご質問はありますでしょうか。じゃんけん大

会も含めまして、ありましたらよろしくお願いします。 
よろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 そのほか、ご発言の事前申し出はありませんでしたが、西蒲区自治協議会

全体で議論したい課題、あるいは、皆さまにお伝えしたい行事などがありま

したら、発言をお願いします。 
議長 
（吉田会長） 

 渡辺委員、お願いします。 

（渡辺（忠）委員）  冒頭で、吉田会長から、今さらながらという言葉とともに、コミュニケー

ションタイムを取っていただきありがとうございました。これは次期から

もぜひ、もう少し充実させて実施していただければと思っています。そし

て、輪の中に課長なども入っていただけると、もっとコミュニケーションが

深まるのではないかと思います。以上です。いろいろありがとうございまし

た。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。 
せっかくそういった意見が出ましたので、事務局や副会長とも相談して

みたいと思います。渡辺忠矢委員、大変ありがとうございました。 
 ほかにいかがでしょうか。 
 それでは田中副会長からあいさつをいただいて、進行を事務局に戻した
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いと思います。 
（田中（弘）委員）  お疲れさまでした。今月の 2 回目のイベント、満足度が非常に高かった

と聞いています。大変お疲れさまでした。3 月 1 日のトークイベントも、司

会の江口さんに負けないように、登壇される方は、ぜひ頑張っていただきた

いと思います。 
 先ほど会長からもありましたが、コミュニケーションタイムなどは実験

的にやっておりますので、今後とも、より良いものになるように提案してい

ただき、順次つなげていただきたいと思います。 
 このあと、常任部会がありますが、3 月は常任部会がありません。今期の

常任部会は今回が最後ですので、2 年間の思いの丈がたくさん詰まっている

と思いますので、ぜひ、忌憚のない発言をよろしくお願いします。お疲れさ

までした。 
議長 
（吉田会長） 

 ありがとうございました。 

 それでは、事務局の方にお返しします。 
事務局 
（藤田補佐） 

 皆さま、ありがとうございました。最後に事務局から、次回の自治協議会

について連絡します。 
次回の西蒲区自治協議会は、3 月 27 日木曜日の午後に、本日と同じく巻

地区公民館で開催を予定しております。案内は、後ほど、改めて送付します

ので、よろしくお願いします。 
 このあと、各常任部会を開催します。会場は、総務部会は 2 階の実習室、

保健福祉部会は 2 階の研修室、まちづくり・産業部会は 3 階の視聴覚室で

す。なお、常任部会の開催時間は、10 分後の午後 2 時 50 分を予定してい

ます。お手数ですが、名立てを持ってご移動をお願いします。 
 それでは以上をもちまして、令和 6 年度第 10 回西蒲区自治協議会を終了

します。お忙しいところ、大変ありがとうございました。 
 


